
 

  

PALAVRA DO PRESIDENTE 

Em fevereiro tivemos a primeira reunião do Conselho de Pais do ano de 2017. Ao contrário de anos anteriores, foi 

decidido que no período das férias escolares não faríamos o encontro do mês de janeiro devido ao fato de muitos pais 

estarem viajando, ainda mais se consideramos que o quórum no Conselho, que não anda muito vigoroso já faz tempo, 

sofre mais ainda neste período de virada de ano justamente por conta das despedidas após as festas de formatura. São 

desafios que sempre vão se manifestar em nosso meio e isso exige ainda mais criatividade daquele que se dispõe a dar 

continuidade a este projeto que nasceu há mais de três anos no Campus Barbacena. Sem dúvida, o Conselho pode ser 

mais atuante e presente, mas este é um detalhe que depende muito da iniciativa de seus membros e não é exatamente 

uma responsabilidade do coordenador e nem da servidora que nos prestam apoio em cada reunião. O Instituto deu-nos 

a oportunidade de um espaço e devemos aproveitar isso da melhor forma possível. Por isso, quero renovar, por esta 

publicação, meu desejo de que cada um dos pais de alunos que poderia estar conosco, reflita com carinho sobre esta 

oportunidade de fazer parte da história de nossa querida Escola Agrícola. Um caloroso abraço a todos... 

Sônia Regina: presidente conselheira. 
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PAIS UMA PUBLICAÇÃO DO CONSELHO DE PAIS DO CAMPUS BARBACENA 

Já estive outras vezes participando de reunião 

de pais no Campus Barbacena e desta vez a 

organização se superou com este lanche de 

confraternização tão bem organizado. 

Parabéns aos coordenadores do IF. 

Meu filho está cursando o primeiro ano de 

Química e sei que ele está gostando muito. O IF 

de Barbacena dá a impressão de ser muito bem 

organizado e isso me tranquiliza bastante. 

Um momento de descontração após a reunião de pais do dia 14 de fevereiro. Grace Rocha (esq.) e Andréa 

Brunelli, mães de alunos do primeiro ano de Química. 

 



  

 

 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Sônia Regina Marinho; Vice-presidente: Lúcia Helena Canton Christiano; Primeiro Secretário: Fábio Silva 
Fernandes (fabioconselhodepais@gmail.com) e Segunda Secretária: Márcia dos Remédios Milagres de Almeida. 

 

BOAS VINDAS 

Especialmente para aqueles pais que estiveram participando do conselho pela primeira vez, foi feita uma apresentação de cada um dos 

membros conselheiros em sua nova composição, a saber: Sônia Regina Marinho (de branco, ao centro), que inicia o ano como 

presidente conselheira; Lúcia Helena Canton Christiano (ao centro, de camiseta vermelha), estreando no mandato de vice-presidente 

conselheira; Fábio Silva Fernandes (de amarelo), continuando como primeiro secretário conselheiro e Márcia dos Remédios Milagres 

Almeida (no detalhe), assumindo as atribuições de segunda secretária conselheira. Também se apresentaram a servidora Bethânia e o 

coordenador Daniel Alexandre (de camisa listrada) fazendo um resumo daquilo que o Instituto, em sua estrutura e organização, pode 

oferecer aos alunos que ingressaram recentemente no Campus Barbacena. O Conselho de Pais deseja as boas vindas a cada um dos 

novos presentes. 

- “Algumas turmas estão tendo mais de duas aulas seguidas dentro da mesma disciplina e isto está se tornando 

cansativo para os alunos. Estes chegaram a formalizar uma carta sugerindo adequações” 

- “Quando o ensino médio era aplicado pela manhã e o técnico á tarde, era mais fácil para os alunos novatos 

acompanharem os horários. Este ano está sendo diferente e parece que não está muito bom”. 

 - “Chega até nós, por nossos filhos, queixas de professores que se atrasam muito para iniciar as aulas”. 

- “Como vai ser resolvido o problema da falta do professor de História?”. 

 Estes foram os questionamentos apresentados pelos pais de alunos dos primeiros anos durante a 37ª reunião do 

Conselho. A tudo isso, foi esclarecido que os alunos, a qualquer instante, podem procurar os chefes de 

departamento, professores Josimar ou Lídia e apresentar suas ideias sobre melhorias nos horários de cada turma. 

Pode ser que ainda sejam necessárias novas readaptações na distribuição dos alunos dentro de cada turma. Sobre 

isso foi dito, também, que os horários dos ônibus de circulação interna são um desafio para a Coordenação 

Estudantil devido à grande demanda por parte dos alunos que precisam se deslocar para os núcleos de zootecnia e 

agricultura, mas, tudo ainda vai se ajeitar o mais breve possível. A Direção do Instituto está se empenhado em 

conseguir um novo professor de História que tenha interesse em se transferir de outro campus e isso pode levar mais 

algumas semanas até a efetiva solução do problema. Para qualquer outra dúvida foi recomendado que se 

recorressem também ao site do Instituto, pois muitos avisos de interesse dos alunos são divulgados dessa forma. 

Além do mais, os pais ou responsáveis podem acompanhar o desempenho de seus filhos pelo WEBGIZ bastando para 

isso que sigam o passo-a-passo para se cadastrarem no sistema. 

Bethânia: servidora. 

 

AGENDA DO 

CAMPUS 

BARBACENA 

 

- 01/02: Início do 

ano letivo e início do 

primeiro bimestre. 

- 06/02: 37ª reunião 

do Conselho de Pais. 

- 14/02: primeira 

reunião de pais. 

- 27/02: Recesso. 

- 28/02: Carnaval. 
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